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Александр Жарков - целитель, парапсихолог, ясновидящий;

Селена (Елена Сидельникова) – контактер;

Морея (Марина Дудина) – контактер;

Ачула (Татьяна) – контактер.

 

00:23 Цели и задачи проекта по объединению контактеров и эзотериков.

Мария:  Дорогие друзья, я рада всех вас приветствовать на нашей встрече. В

первую очередь, я хочу поздравить наших дам с замечательным праздником - 8 марта!

Этот праздник ассоциируется  для меня в последнее время с балансом энергий.  Для

меня это отражение того, что все энергии должны быть в балансе. Как мужские, так и

женские.  Я  надеюсь,  что  в  будущем  этот  маятник,  который  раскачивается  из

матриархата в патриархат и из патриархата в матриархат,  наконец-то, остановится в

центре, остановится в балансе, в гармонии, и мы сможем уравновесить эти энергии. Я

благодарю  вас,  женщины,  за  тот  свет,  любовь,  которые  вы  несете  в  этот  мир.  За

нежность, ласку, терпение, жертвенность и понимание каждый день, и я надеюсь, что

мы сможем, гармонизируя наши энергии с мужскими, привести наш мир к светлому

замечательному балансу, к тем энергиям, к которым мы все стремимся.

Я сейчас объясню нашим телезрителям и нашим друзьям, почему мы сегодня

собрались. Друзья, мы начинаем очень интересный, очень важный проект, уникальное

движение  по  объединению  контактеров  и  эзотериков  различных  направлений.  Мы

хотим  показать  этим  движением  единство  нашего  Мироздания  во  всем  его

многообразии, во всей его уникальности. Мы все разные, у нас разные мировоззрения,

у нас разные каналы, разное восприятие Мироздания, но мы все объединены в Свете

нашего Отца Бога.

Мы хотим показать вам, что мы очень уважаем, любим, хорошо воспринимаем,
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с  интересом  следим  за  деятельностью  друг  друга.  Рассказав  вам  о  нас,  о  наших

проектах,  дав вам возможность задать вопросы в последующих встречах,  мы хотим

показать,  что  мы  вместе  едины,  у  нас  общие  цели.  Сегодня  наши  контактеры

представятся, расскажут о себе.

Возможно, у нас останется время побеседовать на различные интересные темы.

На следующих встречах у вас будет возможность задать им вопросы на интересующие

вас  темы,  знакомиться  с  ними,  посещать  их  порталы  и  ресурсы.  Мы  собираемся

привлекать  как  можно  больше  новых,  интересных  контактеров  в  наш  проект.  Я

предоставляю слово Александру Жаркову,  нашему единственному мужчине на этой

встрече. Саша, тебе слово.

 

03:58  Александр  Жарков  –  Велес  Дарий  –  целитель,  парапсихолог,

ясновидящий.  Александр  Жарков  о  своей  задаче  и  о  цели  объединения

контактеров.

Александр: Да, доброго здравия всем. В первую очередь, еще раз, продолжаю

поздравлять  всех женщин,  здесь присутствующих,  и тех,  которые будут  смотреть  в

записи.  Истинно  надеюсь  на  то,  что  ваши  сердца  наполнены,  вас  поддерживают,

вдохновляют, вы чувствуете связь со своей Душой, с матушкой Землей, Я желаю от

чистого  сердца:  «Пусть  вы  всегда  будете  любить  и  будете  любимы.  Во  всех

проявлениях, как вы это себе понимаете».

Хотелось  бы немножко  рассказать  о  том,  что  это  движение  отчасти  -  может

быть,  так  и  должно  быть  -  неоднократно  разными  группами  людей  начинало

объединяться.  Знаете,  есть  такое  выражение  древнеславянское  «всему  свое  время».

Раньше это как-то не получалось. Кому-то писали, я писал, другие контактеры писали:

«Давайте что-то сделаем». У всех не было времени. А сейчас так символично, на 8

марта,  мы все  же  собрались,  в  то  время,  когда  это  должно произойти.  Я  старался

инициировать это движение. Через меня Высшие Силы проводят все замечательно. Я

понимаю, так  по природному должно быть,  должно быть какое-то мужское семя,  а

женщины уже дальше развивают это дело, рожают этот проект.

Немножко  расскажу  о  себе.  Меня  зовут  Александр  Жарков,  ведическое  имя

Велес  Дарий.  Я  целитель,  парапсихолог,  ясновидящий.   Стараюсь  восстанавливать

культуру  нашего  народа.  Изучаю  древнеславянскую  буквицу,  рунические  и

свастические  символы.  Моя  основная  задача  –  то,  что  хотелось  бы  видеть  в  этом

проекте  -  поделиться  знаниями  и  помочь  каждому  контактеру,  в  первую  очередь,



создать  единую  систему,  если  это  получится,  пробуждения  начинающих,  помочь

каждому  найти  специализацию  и  раскрыть  свои  способности,  показать,  что  это

возможно.  Я  считаю,  что  если  мы  приблизимся  к  раскрытию  своего  потенциала

немножко больше, то мы будем выполнять свое главное предназначение: быть Богом,

быть Творцом, Абсолютом.

Моя задача здесь на этом проекте - обменяться опытом, поделиться, быть кому-

то  полезным.  В  первую  очередь,  с  удовольствием  поддержать,  поделиться  своими

наработками,  услышать,  и,  возможно,  я  это  и  раньше  говорил  -  поддержать  идею

поездок по разным местам Силы, возможно, вы знаете, они раньше проводились. Кто

будет на Украине, с радостью готов принять, помочь, повозить и т.д. 

Я считаю, наша работа должна быть не только на тонком плане и онлайн, она

еще  должна  быть  на  физике.  И,  возможно,  это  движение  позволит  другим  сделать

толчок  для  объединения.   В  древности,  в  славянской  системе  все  начиналось  с

ведующих людей. Так или иначе, мы себя позиционируем ведующими. Наши Души

выбрали путь передачи знаний, навыков. Мы должны показать своим примером, как

находить общее в разном и как из этого разного создать что-то стоящее, которое будет

жить, расти,  развиваться.  Иметь собственное сознание,  при этом не нарушать  закон

Свободы  Воли  каждого,  с  уважением,  на  основе  Любви  и  Радости.  У  меня  все.

Благодарю.

Мария: Спасибо,  Александр.  Я  попрошу  Селену,  нашу  Леночку,  рассказать

немного о себе.

 

08:15  Селена  о  своей  деятельности,  об  объединении  контактеров  и  о

важности проекта.

Селена: Добрый  день.  Я  тоже  хочу  поздравить  всех  с  великолепным

праздником. На мой взгляд, великолепным еще чем? Сегодня, пока я думала на эту

тему, пришло понимание, что восьмерка, 8 марта, это не просто так? Восьмерка, мы

знаем,  знак бесконечности.  Но еще она видится,  как лента Мебиуса,  у  которой два

начала стремятся друг к другу. Это вечное постоянное движение, когда в центре идет

переплетение, соединение, потом опять разъединение. Это многоуровневый символ, но

в части 8 марта он хорошо показывает мужское и женское начало, стремление друг к

другу,  соединение,  разъединение,  вечное  движение  между  двумя  началами.  Это

прекрасно.  Такое  великий  праздник.  Давайте,  чтобы  у  нас  всегда  было  это  вечное

движение. Когда-нибудь мы соединимся, и, наверное, не будет мужчин и женщин, но



когда они есть, это прекрасно. Вы сами это лучше меня знаете.

Я – контактер, Селена. Под этим именем я известна в сети.  Мое контактерство

началось в конце 2011-го года. Я ничего для этого не делала. Не знаю, как у других

моих коллег, но мне просто открыли канал, видимо, время пришло. Саша правильно

говорил:  «Всему  свое  время».  Была  женщина,  которая  кристаллами  лечила,  и  эти

кристаллы  помогли,  активировали  мою  контактерскую  историю.  С  тех  пор,  уже

десятый год, много чего произошло. Много написано текстов-ченнелингов, потому что

я  пишу,  в  основном,  текстовые  ченнелинги.  Когда  это  началось  в  2012-м  году,  я

понятия не имела о том, что такое «контактерство» и «переход». Я такого слова не

знала,  кроме  обычного  русского  слова  «подземный  переход».  Пришлось  в  это

погружаться. Это было интересно. Мне тогда сказали: «У тебя есть пять лет, отдыхай,

развлекайся. Через пять лет начнется серьезная работа».

Через пять лет, они никогда не обманывают, началась серьезная работа. В 2017-

ом году меня «завели» на проведение различных семинаров, в том числе семинаров по

подготовке  к  открытию  каналов  у  людей.  Этих  людей  приводят  Учителя,  которые

стремятся  открыть  каналы  связи  с  Высшим  Я.  Маша  была  на  таком  семинаре.  В

следующем  году  меня  подвели  плавно,  хотя  я  сопротивлялась,  не  хотела,  писать

персональные ченнелинги, чем-то помогать людям. Этим занимаются все контактеры,

и это правильно до той поры, пока люди не слышат себя, и нет связи с Душой.

Еще в 2012-ом году возникла мысль, что столько контактеров - тогда их было

гораздо  меньше,  чем  сейчас,  сейчас  их  очень  много  и  это  отрадно  -  что  надо

объединяться.   В  2012-ом году я написала всем, с кем смогла связаться.  Написала

«Кодекс контактера» и серьезно к этому делу стала подходить, но, видимо, тогда было

не время для этого процесса. Вот сейчас, видимо, это опять заводится. Такая задача,

которая даст новые мощности и многое откроет в нас.

И в этой связи я хочу сказать, как мне видится это объединение и для чего оно.

Во-первых, это объединение по профессиональному признаку: мы все - коллеги, у всех

большой опыт. Мы можем помочь друг другу, объединиться друг с другом, обменяться

информаций. Но дело даже не в этом. Важнее то, что все Высшие Силы говорят о том,

что  мы должны объединяться,  соединяться.  Идти  вместе  к  Единому Планетарному

Сознанию. Конечно, у каждого сознания свой путь развития, и это уважаемо, но одна

из ступеней развития - это объединение человечества в единое сознание.

Поэтому,  кому как не нам начать, что называется, одними из первых, потому

что мы же первые «слышим», и нам, мне кажется, все это начинать претворять. Когда



мы покажем, что мы можем объединяться, что не работаем как СМИ на 3D-уровне,

конкурируя, у нас нет этого понимания.  Мы сотрудничаем, у нас все на принципах

взаимоуважения,  понимания  роли  каждого.  Каждый  контактер  ведет  свой  сегмент

людей  в  каком-то  определенном  направлении.  Все  направления  важны.  Вся

информация  важна.  Каждый  контактер  дает  определенный  срез  информационный,

который не может дать другой, потому что у него своя уникальная призма восприятия.

То есть показать, что мы не конкурируем.

Второе, показать разные видения,  многомерность процессов с разных сторон,

потому что сказанное другим, не похожее на твое, не значит неправильное. На этом

примере наши слушатели, наши читатели, которые стоят и идут за нами - в какой-то

части они пересекаются, но есть и различные сектора - они тоже начнут объединяться.

Они будут пытаться понять, что если нет разногласия между уровнями информации, то

и  между  ними  не  должно  быть  разногласий.  Мне  интересно  со  всеми  коллегами

познакомиться.

Кроме того, я понимаю, что пришло время учиться многомерному мышлению, у

меня  сейчас  такой  этап.  Интересно  предложение  проводить  эфиры  с  разными

контактерами на вопросы зрителей. Мне самой интересно было бы посмотреть, что я

вижу это так, а мой коллега видит по-другому. Я хочу попытаться понять эту сторону,

совместить  в  себе,  попробовать  открыть  многомерное  мышление.  Открытие  в  себе

многомерного  мышления,  сделает  ченнелинги  многомерными.  Я  так  размышляю.

Тогда и люди, воспринимающие и читающие, начнут более многомерно все понимать.

Тогда человечество перестанет ссориться, спорить - как на форумах это происходит,

кто прав, кто не прав - и понимать, что все имеет место быть, все многомерно, просто

есть разные ракурсы информации. Мы поймем, куда идем, как туда идти, миллионы

путей.  Поэтому  для  меня  очень  интересен  этот  проект.  Я  буду  всячески  в  нем

участвовать и пытаться поддерживать его.

Еще  два  слова,  чтобы  не  отнимать  время,  скажу  о  себе.  У  контактеров

различные  сферы  интересов.  Уровней  и  сутей  мироздания,  сознания,  с  которыми

можно беседовать  на  телепатическом  уровне,  как  мы это  делаем,  множество,  но  у

каждого есть свои интересы. Кто-то из контактеров  разговаривает с цивилизациями.

Это тоже аспект. Мне больше интересен аспект иерархический. Мне интересно гулять

по различным иерархиям и смотреть различные информационные взгляды. Получать

оттуда различные срезы информации. Я благодарна своим коллегам, которые, на мой

взгляд, уникально и очень точно получают информацию по цивилизациям, где прямо



рассказывают какого цвета их Солнце, как устроена планета, что там происходит. Это

значительно экономит время, например, мое, потому что все невозможно спросить, а

интересно. Поэтому такое взаимодействие поможет какие-то новые знания внести, в

том числе и в мой круг. Я надеюсь, что у нас с вами все получится, вернее, не надеюсь,

а уверена, что у нас с вами все получится. Все. Спасибо.

Мария: Селена,  благодарю.  Спасибо  большое.  Я  хочу  попросить  Лигиту

рассказать о себе нашим уважаемым читателям и зрителям.

Лигита: Сейчас. Давайте дадим слово сначала Ирине или Морее, а я чуть-чуть

попозже.

Мария: Хорошо, как ты хочешь. Мариночка, представься, пожалуйста.

 

16:22 Морея о непосредственном Знании, о пути познания мира и себя, об

Истине.

Морея: Меня зовут Марина, так же как и Лигиту, которая пыталась отсидеться

за нашими спинами. Мне очень сложно говорить. Вы знаете меня как Морею, но уже

пять  лет  путь,  который  я  избрала,  отличен  от  обычного  контактерского  пути.

Контактерство пришло в мою жизнь с 2010-го года. Тогда это было ощущение чего-то

более светлого, чего-то более свободного.

Очень  быстро,  меньше  пяти  лет,  пришло  знание,  что  контактерство  и  суть

знания  любого  уровня,  которое  получается  с  уровня  контактерства,  это  не  полное

знание.  Это часть Знания. Появилась огромная тяга стать этим Знанием. Не тем, кто

передает чужие знания, то есть не говорящей головой, не радио в эфире, не даже очень

хорошим передатчиком, а именно познать, что такое Знание непосредственно, без того,

кто передает. Я видела и ощущала у других коллег, что каждый брал какую-то одну

сторону или часть «слона». Судили по хвосту, по бивню, по копыту и спорили, слон ли

это. Я поняла, что дело не в нас.

Дело в том, что все это показывает на другой путь. Существует путь познания

через посредников, а существует путь проникновения в непосредственное Знание. То,

что называется Знанием, идет непосредственно от Творца, было создано Творцом, оно

не нуждается в посредниках. Это путь достижения для любого человека.  Не важно,

контактер он или обычный человек, этот путь самый простой и быстрый путь познания

Мира и познания самого себя. Он начинается с познания самого себя.

Последние пять лет мой путь был связан с познанием самой себя и познанием

того, что является непосредственно Знанием и Миром. Я уверена, что мы никакие не



особенные.  Сам  вопрос  объединения  у  меня  вызывает  улыбку,  потому  что  мы  не

разъединены.  Мы  вообще  не  разъединены.  Невозможно  объединить  тех,  кто  уже

является единым целым. Это как масло масляное. У меня идеи нет о разъединении.

Есть идея о разных взглядах. Это взгляд ума, интеллекта, это не взгляд того сущего,

чем мы являемся. Мой путь сейчас связан с тем, чтобы дать возможность, подсказать,

показать  или  подтолкнуть  людей,  которые  встречаются  на  моем пути,  к  познанию

самих себя, познанию того, что является Истиной без посредников.

Я, можно сказать, где-то антиконтактер, потому что я считаю, что самое главное

познание находится внутри человека. И это познание называется Истина. Эта Истина,

этот путь каждому человеку, рожденному на Земле, открыт. Каждый может преуспеть,

будь  он ученым,  дворником,  домохозяйкой.  Не важно,  сколько раз  он рождался на

Земле. Это возможно только по факту того, что мы созданы и являемся детьми Бога,

созданы по образу и подобию Бога.

Я поддерживаю всех,  кто  идет в этом направлении.  Мне интересно,  с  одной

стороны, участвовать в этом проекте, с другой стороны, я все время буду, как у нас

говорит молодежь, «топить» за то, что Истина не где-то рядом, она внутри каждого.

Пробуждение этой Истины внутри  каждого я считаю единственно  интересным,  для

чего стоит жить на Земле. Этим я и занимаюсь в последнее время, нравится оно кому-

то или не нравится. Вот, как-то так.

Мария: Мариночка,  спасибо  большое.  Я  думаю,  что  все  наши сегодняшние

гости согласятся с тобой. Это действительно так: мы едины. И цель проекта - показать

это другим. Это не самоцель, что мы объединяемся, а показать нашим подписчикам,

читателям,  слушателям.  Очень часто  я  получаю вопросы от тех,  кто  читает  другие

порталы, других контактеров. Они приходят и спрашивают: «А кто говорит правду?

Где правильно? А вы слышали, читали, Морея пишет вот так вот? А Селена говорит

вот  так  вот».  В  принципе,  для  того,  чтобы  помочь  нашим  подписчикам,  нашим

последователям выйти на тот  же уровень  понимания,  как  у тебя,  у  всех остальных

здесь, мы им показываем на своем примере.

Морея: Я бы только хотела подчеркнуть, девчонки и мальчишки,  что буду не

очень удобной, потому что считаю, что мы - не истина в последней инстанции. От нас

не  зависит,  как  люди будут  воспринимать  Мир.  От нас  зависит  только  то,  как  мы

воспринимаем Мир. И сколько бы мы ни говорили о сладости жизни и восприятия

Истины, пока человек сам внутри себя не почувствует это, ему бесполезно об этом

рассказывать. Это первое.



Второе:  никого  нельзя  научить  любить  жизнь.  Можно  показать  только

собственной любовью любовь к этой жизни. А все остальное, как плакат на дороге:

«Будьте  счастливы,  женщины  России».  Но  если  ты  не  делаешь  ни  одну  женщину

счастливой,  если  и  сама,  как  женщина,  не  являешься  счастливой,  то  плакат  этот  -

издевательство. Но это на мой взгляд. Что касается противоположностей, люди всегда

будут  искать  противоположности.  Даже если мы будем Солнце описывать,  они все

равно найдут противоположность. Противоположность существует в головах людей, а

не в жизни. Я свою задачу вижу - разворачивать людей к жизни.

 Почему я еще в этом проекте? Я думала, участвовать,  не участвовать.  Я вас

всех  знаю,  как  отдельных  личностей,  и  очень  уважаю,  и  люблю  без  всяких

контактерских корон, нимбов, крыльев за спиной и учителей, которые там толкутся.

Они  намного  ниже  вас  в  жизни,  которая  существуют.  С  каждым  из  вас,  за

исключением Елены и Александра, я пила чай и знаю вас в жизни.

Селена: Маришечка,  все еще впереди. Я не сомневаюсь, что мы еще попьем

чаю. И все, что ты говоришь, верно.

Морея: Да. Поэтому я пришла исключительно из-за нежного отношения к вам.

Вот как-то так.

Мария: Спасибо тебе большое. Я очень ценю в людях собственное мнение и

прямолинейность. Смелость и решительность идти даже против чьего-то мнения или,

как  говорят,  мейнстрима.  Поэтому ты  очень  ценный член  этого  движения.  Ирочка

Подзорова, представься нам, пожалуйста.

 

25:03 Ирина Подзорова о себе, об Истине, о законе безусловной абсолютной

Любви и задаче Проекта «Кассиопея».

Ирина: Здравствуйте,  уважаемые друзья, уважаемые коллеги-контактеры всех

уровней,  всех  Миров.  Я  уже  немного  посмотрела.  Здравствуйте,  Мария,  Марина,

Лигита,  Татьяна,  Елена, Александр.  Еще раз поздравляю всех женщин с 8 марта.  Я

присоединяюсь к словам, которые были сказаны о единстве и истине внутри каждого.

Хочу  немного  рассказать  о  себе.  Меня  зовут  Ирина  Подзорова.  Я  являюсь

контактером  с  внеземными  цивилизациями  Межзвездного  Союза  (МС)  Галактики

Млечный Путь с 13 лет, то есть с 1999 года. Более 20 лет. У меня был долгий период

физических контактов. Они и сейчас продолжаются, но я меньше трачу на это времени.

С того момента, как я вышла в интернет-пространство, мне были даны возможности

контактировать также с тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром для



ответов  на  вопросы  своей  группы.  Мне  были  даны  знания  о  том,  как  соединять

человека с его собственной сутью - Высшим Я, той самой Истиной, которая есть в

каждом.

В каждом человеке  существует  Истина.  Вся  остальная  информация,  включая

книги,  учителей,  с  какой  бы  планеты  они  ни  были:  с  Земли,  Марса,  Бурхада,  из

Духовного мира, будь то Архангел Михаил, инопланетяне или ваш учитель в школе.

Все  личности   являются  лишь  инструментом  Бога  для  того,  чтобы  вы  могли

действительно познать Мир и познать себя. Без познания себя невозможно адекватное

познание Мира и проявление себя в нем.

Для чего же нам нужны эти цивилизации и контакты с любыми личностями?

Для того чтобы получать информацию и находить единство в мировоззрении всех этих

личностей. И через это единство постигать единственный закон божественной воли,

под которой мы живем в этой реальности. Это закон безусловной абсолютной Любви.

Все  законы  и  заповеди  существующих  на  Земле,  и  не  только  на  Земле,  религий,

философских систем ведут нас к тому, что самая главная задача разумных существ во

Вселенной,  где  бы  они  ни  воплощались,  это  развитие  в  себе  энергии  абсолютной

Любви. Потому что без Любви невозможно постижение Истины ни в себе, ни в другом,

ни ощущение абсолютного счастья.  Абсолютное счастье  я понимаю, как состояние,

которое  вызывает  потребность  делиться  им  с  другими,  повышая  общий  уровень

осознанности, восприятия и ощущения единства со всеми.

Моя задача в настоящий момент - это научить каждого человека, кого приведут

ко  мне  наставники,  общаться  со  своим Высшим Я,  осознанно  общаться  со  своими

кураторами.  Подчеркиваю,  не  с  моими,  а  со  своими  собственными.  Общаться  на

уровне равных личностей,  без возвышения кураторов или занижения их. На уровне

равных личностей, сознающих право выбора каждого, как куратора, так и контактера.

Самая главная моя задача и задача всего проекта «Кассиопея», в котором мы

участвуем вместе с Марией, которая устроила нам эту встречу,  вместе с Максимом

Русаном,  он  находится  сейчас  с  нашими  учениками  в  школе.  Задачей  проекта

«Кассиопея» является повернуть человека к самому себе в Истине, Любви, созидании и

абсолютном счастье.

Проект, в котором мы участвуем, способствует повышению вибраций, уровня

осознанности, Любви. Мы будем отвечать на вопросы людей, в зависимости от своего

восприятия и жизненного опыта. В наших словах мы будем стараться, сознательно или

бессознательно, видеть единый смысл. Этим мы создадим коллективную мыслеформу,



эгрегор. Он поможет нашим ученикам,  которые добровольно идут  за нами, смотрят

нашу информацию, стараются воплощать в жизнь духовные советы наших кураторов,

которым они задают вопросы.

Чтобы  нам,  нашему  Свету,  поверили,  необходим  личный  пример  Любви,

отношений  между  нами,  которые  будут  примером  для  этого  Мира.  Не  зря,  при

социализме  была  поговорка:  «Пионер  –  всем  ребятам  пример!»  Пионер,  значит,

первый. Мы в этом мире являемся Светом, Светочами,  направляющими для других

людей существами.

Почему направляющими? Потому что многие люди смотрят не только на наши

слова  или  наших кураторов,  они  смотрят  на  наше общение  между собой,  на  наше

поведение в повседневной жизни. Если человек, женщина или мужчина несчастливы, и

говорят, при этом, о счастье,  они могут вызвать только ироническую улыбку,  но не

желание за ними следовать. Истинно счастливым может быть только тот человек, кто

любит самого себя, ближних своих и Бога, как бы банально это не звучало. Эта вечная

истина отражена на всех уровнях и планах существования.  Благодарю за внимание.

Мария: Ирина, спасибо тебе большое. Лигита, представься, пожалуйста.

 

33:04  Лигита  о  себе,  об  инвестировании  в  центры  духовного  роста,

автоматическом  письме  для  реинкарнационных  ченнелингов,  стенограммах

Хроник Акаши, о контакте с Богородицей.

Лигита: Да,  я  готова  выступать  с  огромным  удовольствием.  Во-первых,

поздравляю всех милых дам. Вы - самое лучшее, что создано Богом. Во-вторых, когда

мы готовили эту конференцию, были в телеграмм-канале вопросы: «Зачем устраивать

презентации, когда каждый может увидеть информацию о нас на форумах, на наших

сайтах, на наших ресурсах».

Два слова о том, почему у меня нет своего сайта и своего ресурса. В 2012 году,

когда  у  меня  открылся  канал,  я  уже  35  лет  существовала  в  качестве  бизнес-

консультанта.  У меня было два вида бизнеса.  Производственный и консалтинговый.

Если бы мои клиенты из списка Фейсбук узнали меня в этом качестве, реакция их была

бы,  мягко  говоря,  непредсказуемой,  неоднозначной.  Поэтому,  чем  меньше  меня  в

интернете, тем мне спокойнее. За эти годы я проводила много консультаций о бизнесе

в 4D.

Мои проснувшиеся бизнесмены уже готовы инвестировать в центры духовного

роста. Они открываются.  Надеюсь, на этих ресурсах я тоже буду. Одна из моих задач в



этом проекте - объединение этих центров духовного роста, потому что проснувшиеся

Души жаждут объединения, они к этому готовы.  Сейчас же меня и мои ченнелинги

можно увидеть только на сайтах «Квантовой реальности», «Волшебной школы» и в

Инстаграме.

Теперь несколько слов о себе.  У меня канал, как я уже говорила, с 2012 года.

Сначала это было автоматическое письмо, потом присоединился звук. Автоматическое

письмо  использую  для  реинкарнационных  ченнелингов,  которые  показывают

основные воплощения и опыт Души. У меня существуют два вида каналов. Один, через

Высшее Я, где я могу задавать вопросы любой сущности, от Архангела Михаила до

Христа, и получать ответы. Второй, помимо моего сознания, это когда я не помню, что

говорила. Только включая диктофонную запись, мои слушатели рассказывают. Эффект

второго  канала,  бессознательного,  телепатического,  гораздо  больше,  потому  что

именно  на  нем мои клиенты встречаются  со  своими наставниками  из  Учительской

Системы. Узнают свои сценарии. С помощью этого канала наставники из Учительской

Системы закрывают старые программы, например, страх проявления, распакетируют

новые возможности в зависимости от вибраций людей.  Обычно открываются такие

программы, как энерговидение, защита, финансовые потоки, для многих бизнесменов.

Очень  много  приходится  работать  с  Лукой,  с  целительством.  Лука  проводит

диагностику  чакрального  столба  и  излечивает  очень  быстро  хронические  болезни,

чему я уже перестала удивляться.

Последнее,  о чем хотела бы сказать,  почему  меня притянуло  в этот проект.

Идет очень мощная трансформация у меня в последнее время. Мне распакетировали

новую программу. Это чтение исторических стенограмм из спецхрана  Хроник Акаши,

потому  что  эпоха  Кали-юги  закончилась,  и  все  тайное  становится  явным.  Я  стала

читать  документы и уже  опубликовала ченнелинги,  например,  «Последние два часа

жизни Маяковского». О связи Распутина с Есениным. Диалог Шуйского и Годунова.

Это  все  можно  будет  прочесть   на  канале  «Квантовая  реальность».  Сейчас  мне

рассказали  потрясающую  информацию  о  Гитлере.  Она   настолько  страшна,  что  я,

честно говоря, хочу обсудить с коллегами, надо ли публиковать. Что теперь делать с

этим новым видом ченнелинга, я бы очень хотела посоветоваться с друзьями.

И последнее, что произошло. Богородица взяла меня за руку, вытянула из этого

пространства и из линейного времени. Это оказалось гораздо круче, чем ченнелинг. Я

подозреваю,  что  это  -  то  самое,  о  чем  сказала  Морея.  Выкидывает  из  этого

пространства  и  этого  времени.  Описать  словами  невозможно.  Сейчас  пытаюсь



адаптироваться  к  новым  энергиям  в  новых  полях  и  пытаться  не  только

распакетировать  возможности  моих  клиентов,  но  и  адаптировать  свои  новые

возможности. Я понимаю, что для этого мне невозможно будет вариться в собственном

соку.  Мне  очень  хочется  это  обсуждать  и  делиться.  Мне  очень  хочется  слышать

мнение своих друзей, которых я бесконечно люблю и уважаю. Поэтому, мои задачи

здесь  ясны.  Не  только  развитие  собственных  каналов  и  распакетирование  каналов

других,  но  и  объединение  духовных  центров,  которые  за  это  время  созданы,  и,  я

надеюсь, будут еще создаваться. Я вас всех люблю.

Мария: Лигита,  спасибо  большое,  очень  рада  тебя  видеть  в  нашем проекте.

Теперь я передаю слово Ачуле.

 

39:07 Ачула о возрождении женской энергии, о своих именах, антеннах, о

трилогии «Телос» и объединении контактеров.

Ачула: Слышно  меня,  да?  Всем  здравствуйте.  Всех  поздравляю,  самых

красивых, самых милых, самых надежных, самых смелых. Сегодня еще 8 марта. Такой

день, не просто так. Я повторяюсь, но понимаете, идет возрождение женской энергии.

Об этом тоже не следует забывать.

Что сказать? Выслушав всех,  абсолютно с каждым соглашусь. Я высказываю

свою  точку  зрения.  Что  касается  Марины  и  Юли,  да,  это  и  есть  новая  волна

деятельности  на  Земле.  Но  нужно  понимать,  что  уровни  сознания  у  всех  людей

различные.  И эта линия фронта контактерства,  на которой кто-то сейчас (Марина и

Юля поднялись выше). Истина в каждом из нас, и это правильно. Чтобы ее понять,

помогает бывшая линия контактерства. Это же Высшее Я раскрыть.

Лигита: Танюша, ты про какую Юлю говоришь, скажи?

Ачула: Про Лигиту, про тебя.

Лигита: Спасибо, родная, я так и поняла.

Ачула: Про тебя, дорогая. Вот так. Что про себя рассказать? Я в контактерстве,

в этой деятельности, начала общаться с детства. Что только я не прошла! Какие только

уровни различения! И ругали меня различными словами и прочее.

В 2011 году я случайно купила трилогию «Телос».  Она благополучно целый год

провалялась на полке. Через год, когда я ее прочла залпом, все три книги, вышел на

связь  Адама  и  дал  мне  имя  Ачула.  Так  началась  эта  деятельность.  Теперь  у  меня

несколько  космических  имен,  многих  это  смущает.  Поясню.  Дело  в  том,  что  мое

направление:  работать  по  творчеству  с  Землей.  Проекты  творчества  с  Землей.  Я



принимаю схемы, комментарии. Создаются команды, и мы проводим активации у них.

Смотря, какой уровень. На этом уровне я была Ачула несколько лет. Потом пришел

еще Дух:  «Ты, как Ачула, задачи свои выполнила. Теперь ты - Касачена».

Ну, вот так. Меня это совершенно не смущает. Очень хорошо иметь один канал.

Скажем, у Роны Герман, один канал Архангела Михаила. Это очень хорошо. Но когда

их много, я не знаю, как это объяснить.  Моя единомышленница Рамона, ясновидящая,

увидела у меня много антенн. «Как, - говорит, - она ходит?»  Вот такая у меня стезя.

Я очень рада,  что  мы начинаем объединяться.  Еще в 2012 году мои учителя

говорили об этом. Я писала очень многим контактерам. Но тогда я была начинающим

контактером,   получила  шишки  по  голове  и  оставила  эту  затею.  Очень  приятные

воспоминания  о  Белухе.  Морея  (Марина  Дудина)  много  нам  внесла.  До  сих  пор

картины,  которые  мы  рисовали  под  ее  руководством,  передо  мной.  Приятные

воспоминания.

Очень люблю посещать различные места Силы. Я много где была. И в Эфесе у

матушки Марии. Дело в том, что у меня дочь живет в Турции. А там очень много мест

Силы. И матерь Божья там, и бог Зевс, и Кибела, много-много.  У меня была идея: всех

вас  собрать  в  Турции,  единомышленников.  Но  идея  в  2012  году  не  прошла.  Если

сейчас будет такая мысль, то можно организовать. Коронавирус пройдет, он не просто

так. Это все закончится. И все это можно будет сделать.

А вот то, что Лигита и Морея с такими, очень интересный момент. Мариночка,

это не антиконтактерство. Это новая волна контактерства. Это совершенно новое. Я

знаю  людей,  которые  вышли  на  другой  уровень,  они  все  открытые.  Кто-то  боится

этого, кто-то что-то.

Вот,  пожалуй,  и  все.   Простите,  я  первый  раз  и  немножко  волнуюсь.  Все,

спасибо вам.

Мария: Спасибо  большое.  Ты  замечательно  выступила.  Не  волнуйся,

пожалуйста, ты среди друзей. Ты среди единомышленников. Мы тоже тебя все очень

любим, очень рада, что ты с нами.

Друзья,  я  вас  благодарю.  Теплые  слова  от  каждого  я  услышала  сегодня.  Не

случайно сегодня 8 марта. Интересный день, с интересными энергиями. Александр в

начале беседы, перед тем как включили запись, начал рассказывать интересные вещи

об этом дне. Может быть, это была бы интересная тема сегодня. Мужские и женские

энергии и их проявления в нашем Мире. Может быть, каждый захочет что-то сказать

об этом. Что он думает,  что он чувствует? Какие ассоциации с этим днем? Саша, я



предаю тебе слово.

 

45:46  Значения  «восьмерки».  Активизация  магнитной  трансформации.

Древнеславянская буквица. Первый час утра Сварога.

Александр: Лена говорили по поводу «восьмерки». Что такое «восьмерки»? Все

мы знаем. Это огонь, вода, земля, воздух и эфир в центре. Это один вариант. Второй

вариант - это лента Мебиуса. Третий вариант - это восходящий и нисходящий поток.

Это  бесконечность.  Это  то,  что  дает  трансформацию,  перерождение.  А  женская

энергия дает трансформацию. В первую очередь, это магнетизм. И, как мы знаем, у нас

есть электрическая, сверху божественная и женская магнитная.

Энергия  сегодняшнего  дня  делает  одну  из  самых  главных  вещей.   Она

активизирует  магнитную  трансформацию.  У  женщин  –  они  раскрываются.  Очень

много  в  эти  дни  можно  проработать  родовых  программ,  закрыть  контракты  из

прошлых жизней. Мало того, одна из самых уникальных вещей, к которым лично мои

изыскания привели: во время магнетизма мы максимально близки к взаимодействию с

нашими  параллельными  воплощениями  в  других  измерениях.  В  это  время  легко

сонастроиться с теми наработками, где вы - русалки или пятое, шестое, пятнадцатое

измерения. Очень легко ощущать эти энергии.

Сейчас  очень  интересное  время.  Я  занимаюсь  восстановлением  знаний  по

древнеславянской  буквице  с  использованием  нашего  первородного  языка,  который

формирует нашу реальность, матричные структуры Абсолюта. Они проявлены через

язык.  В  данном  случае  мы  лишь  только  видим  графические  отображения  и

интерпретируем  на  том языке,  на  котором мы общаемся.  16 буквиц,  которые были

убраны,  это  мужские  буквицы.  В  наше  время:  женщины  будут  становиться  более

женственными,  поскольку  мужчины  будут  восстанавливать  свой  потенциал.  Это

синхронно.  Как  Мария  сказала:  «Каждый  будет  погружаться  в  себя,  но  через

взаимодействие с целым». Если мы будем заниматься, процесс запустился.

Поскольку в славянской системе традиций, которые были описаны в календаре

числа Бога (каждые месяца, каждые лета были описаны очень давно). Сейчас первый

час утра  Сварога.  Закончилась Кали-юга. Ночь Сварога закончилась.  Сейчас только

первый час.  До 2024 года мы открываем глазки.  Я уверен,  что сейчас самое время,

когда женщины должны начинать открывать глазки от кромешного сна, который у них

там длился, ни много ни мало, 25 тысяч 920 лет, минимум в этом цикле воплощений.

По древним традициям наших предков основным для эволюции сознания и перехода



Абсолюта  было  очищение  нашей  Души  и  совершенствование  Духа.  Только  через

очищение Души и развитие Духа мы можем стать тем, кто мы есть.

Поэтому я вам, женщины, рекомендую в этот день (и мужчинам): чем больше

вы  проявитесь,  тем  больше  вы  дадите  жизнь.  А  что  такое  женская  энергия?  Это

буквица  «Живот».  Это  буквица  «Жизнь».  А  как  она  устроена?  Смотрите,  как

интересно.  Буквица  «Живот»:  это по факту галочка  мужская,  галочка  женская,  они

соединяются  божественной  палочкой  сверху.  Это  жизненная  Сила.  То  есть  Творец

утвердил, соединил мужское и женское и на всех уровнях (божественном и земном).

Мы эти вещи понимаем только  в  одном случае:  если  у  нас  есть  воля,  правильные

мысли, сознание и действия. Только тогда человек может называться живым. Только

тогда человек может называться истинно женственным, тем,  который проявляет нашу

жизнь.

Используйте  все  возможности  каждый  день,  в  особенности  такие  светлые

праздники, чтобы повысить свою женскую суть, магнетизм. Мужчинам проявить свою

мужественность, чтобы ваши женщины чувствовали себя максимально наполненными.

В  древнеславянской  традиции  мужчина  к  женщине  обращался:  «Душа  моя»,  а

женщина обращалась к мужчине: «Свет моих очей». Мужчина олицетворяет янскую

энергию, а женщина олицетворяет иньскую энергию. Именно это я вам всем искренне

желаю. Благодарю.

Мария: Спасибо, Саша.  Насколько я помню, ты рассказал об истории,  что в

славянской традиции этот праздник как-то праздновался. Имеет связь с современным

праздником.

 

51:28  «Мир  прави».  Почитание  природы.  Подношения  как  энергообмен.

Значение хоровода. «Святы дни» - элемент познания Истины.

Александр: Да.  В  славянской  традиции  есть  богиня  Лада-матушка,  богиня

женственности. Любые праздники олицетворяли разные уровни, они так и назывались

–  святы  дни.  Поскольку  мы  повышаем  все  возможные  энергии  через  форму.  Мы

сонастраиваемся с существами, нашими родичами, богами для того, чтобы перейти на

уровень сознания их и по энергиям, которые будут спускаться. Это, так называемый,

«мир прави».

Было  много  элементов,  например,  почитание  природы.  Если  вы  сегодня  не

побывали в  лесу,  парке,  вы должны сделать  это.  Обнимите  деревце,  поблагодарите

Землю-матушку, поблагодарите женское начало за то, что оно дает нам жизнь, и мы



являемся  частью  целого.  Поблагодарите  всех  женщин  в  вашем  роду,  и  если  вы

женщина, саму себя поблагодарите. Это очень важно, чтобы проявить.

Для однозначного проявления наши предки давали требы, подношения. То, что

вы  хотите  отдать  как  взаимодействие,  как  энергообмен.  Раньше  это  делали  в

специальных местах Силы, на капищах. Если даже у вас нет такого места рядом, вы

можете просто пойти и от всей Души покормить птиц, или в лесу оставить какое-то

подношение. Духи и Земля-матушка примут. Высшие аспекты с радостью вам помогут,

раскроют возможности, способности, будут содействовать. Мы знаем для того, чтобы

что-то получить, нужно вначале что-то дать.

Наши предки считали,  что  Любовь  –  это  люди Бога  ведают,  это  переход на

более высокие уровни. Одна из самых основных вещей, которые мы забыли: раньше

наши предки никогда не разбрасывались этим словом. Все говорили: «Я тебя ведаю».

Я  понимаю,  вибрирую,  стараюсь  познать  эту  истину.  Если  ты  вышел  на  уровень

осознания, на новый уровень, тогда говорили: «Я тебя люблю». Я надеюсь, что вы в

своем круге сегодня соберетесь, поздравите всех женщин.

Как  правило,  любые  праздники,  празднества,  помимо  велений,  славлений,

традиций и еды, это хоровод. Что это такое? Когда мы делаем хоровод или беремся за

руки,  это  запускание  потока  коллективного  сознания.  Когда  мы  запускаем  эту

божественную  энергию,  мы соединяемся  с  Божественным Космосом,  с  Галактикой,

Вселенными. Мы являемся частью Божественного Вселенского Абсолюта и его начала.

Если вы это сделаете,  вы сможете притянуть,  материализовать,  улучшить все

ваши желания, и главное - раскрыть внутренние способности. Наши предки знали, что

«святы дни» - это одни из элементов познания истины. Через сохранение традиций,

использование энергий, мы может выйти на уровень Абсолюта, на уровень «Ас».  Если

вы сегодня приблизитесь к этому, вы не потеряете, а приобретете. Истинно желаю, что

вы  прекрасно  проведете  этот  день,  наполнитесь  энергией,  станете  более

женственными,  более  благостными  и  более  наполненными  во  всем  проявлении.

Благодарю.

Мария: Благодарим тебя, Саша. Очень интересная информация. Кто бы хотел

еще что-то сказать по поводу сегодняшнего дня, сегодняшних энергий?

 

56:00 Завершение «генеральной уборки» 2020 года.

Морея: Я бы хотела продолжить. После волны женских энергий, через 3 дня,

одиннадцатого числа, будет волна вычищения того, что перестало служить. Это один



из  последних  дней  генеральной  уборки  2020  года.  31  декабря  2020-го  года  год  не

закончился. Он заканчивается только сейчас.  Одиннадцатого числа мужская точка в

завершении того, что перестало служить.

Мы наполнимся силой, а одиннадцатого числа есть возможность расстаться с

тем, что перестало служить, не просто в мусорное ведро выбросить. Нужно заложить,

для чего мы это делаем. Уборка ради чистоты,  хлеб ради сытости близких,  красота

ради счастья близких. То, что будет двигать следующий год. Не просто убрать то, что

перестало  служить,  нужно  заложить  мощный  вектор  развития.  Лучше  всего  будут

поддерживаться вектора, направленные в развитие: чего я хочу достичь как личность в

этом Мире, как человек.

Честность в этом вопросе должна быть максимальная. Там врать нельзя. Если

человек хочет построить себе дом и жить в нем, а говорить будет: «Я хочу возлюбить

Бога»,  -  у  него  ни  то,  ни  другое  не  получится.  Лучше  честно  сказать:  «Я  хочу

построить дом, родить сына, посадить дерево», - и честно идти. Эти деяния тоже будут

направлены в сторону Бога. 11 число - важный день в 2021-м году, который наступает.

Я советую его не пропустить. Все, что хотела сказать.

Мария: Благодарю тебя. Очень интересно, очень ценная информация. Видите,

как наше многообразие, разные каналы и мировосприятие обогащают друг друга.

Лигита: Если можно, я тоже чуть-чуть добавлю, можно?

Мария: С удовольствием, конечно.

 

58:41 Притча об андрогинах. Любовь от избыточности. Осознанный выбор -

делиться энергией.

Лигита:  Есть  красивая  притча  Аристофана  об  андрогинах.  О  совершенных

существах,  которые совмещали в себе мужское и женское начало.  Их сила и мощь

угрожала Богам, поэтому Зевс взял в руки меч и разрубил андрогина на две части. С

тех пор есть представление, что каждый человек ищет свою половинку.

Так  было  все  время.  Но  сейчас,  с  окончанием  эпохи  Кали-юги,  это

представление  о  том,  что  я  -  половинка  яблока,  я  -  что-то  не  цельное,  и  мне  для

целостности  нужна  вторая  половина,  трансформируется,  потому  что  уходит

представление о любви, как о заполнении какой-то пустоты внутри.

В  4D  отношения  между  мужчиной  и  женщиной  не  от  недостатка,  а  от

избыточности, когда я не являюсь половинкой яблока, я - самодостаточное целостное

яблоко, но я выбираю осознанно путь соединяться с кем-то, потому что мне есть, чем



делиться. Я буду самовыражаться через роль жены, матери, подруги. Не потому, что

мне нужна какая-то вторая половинка, а потому, что я готова делиться тем уровнем

счастья, которое ощущаю внутри.

Поэтому сейчас, при переходе в другое пространство, отношения переживают

очень  бурную  трансформацию.  Настало  время осознанности.  Эта  лента  Мебиуса  (я

согласна с коллегами), эта бесконечная энергия, она доступна всем и каждому, но без

определенного  рода  осознанности  не  получится  ею  воспользоваться.  Поэтому  я

считаю, что наша миссия еще и в том заключается, чтобы дать возможность людям эту

бесконечную энергию «инь-ян» ощутить. Спасибо за внимание, друзья. 

Мария: Спасибо, Лигита. Спасибо. Кто еще хочет взять слово?

 

1:01:10 Мария Магдалина об уникальности женской энергии. Истина – это

Любовь.

Селена: Давай я два слова скажу, Маша. Замечательные вещи говорили все и,

наверное,  скажут  еще  про  женственность,  женский  день,  про  нынешнее  состояние

энергий,  о  задачах.  Правильно  об  осознанности  сказала  Лигита.   Я хотела  бы еще

добавить  то,  что  женская  энергия уникальная.  Хотя и мужская  уникальна.  Но роль

женщины – это ведь наполнение, да? Я сейчас беседовала с Марией Магдалиной, мне

интересно исследовать эту тему подробнее. Она рассказывает интересные вещи о том,

что  женщина  работает  с  пространством,  женщина  работает  с  ароматами.  Женщина

наполняет  пространство,  структурирует  его,  качественно  выстраивает.  И  это  очень

интересный аспект.

От  того,  насколько  мы  -  женщины  сможем  владеть  этим  качеством,

структурировать  и  наполнять  пространство  вокруг  нас,  людей,  мужчин,  детей

Любовью (Ирина правильно говорила, что другого ничего быть не может). Я думаю,

то, о чем говорила Марина: «Истина – это и есть Любовь».

Во всех своих ченнелингах, рассказах, могу говорить только о Любви в разных

ее проявлениях. У нас на Земле она по-разному проявляется. И это тоже прекрасно,

потому что можно познать разные грани Любви, разные ее аспекты, чтобы понять, что

это такое до конца. Познать ее умом невозможно, я согласна в этом с Мариной и с

другими, кто на эту тему говорил. Любовь, которой мы все учимся, и которую несут

женщины,  очень  интересная,  важная,  потрясающая,  огромная,  даже  не  знаю,  какие

эпитеты подобрать.

Давайте наполнять себя, пространство, мужчин, они будут наполнять нас. Эта



лента Мебиуса запускается осознанно, как  сказала Лигита. Мне бы очень хотелось,

чтобы это было не только 8 марта и после него, не только весь год, а вообще всю нашу

жизнь.  Мы понимаем, что мы за энергии, какие выполняем задачи, и осознанно их

принимаем.  И  тогда  Мир станет  прекрасным,  и  Любовь  расцветет  в  нашем  Мире.

Поэтому я хочу пожелать всем только Любви во всех ее проявлениях. Спасибо.

Мария: Спасибо  большое,  Селена.  Спасибо.  Ириша,  скажи  нам  тоже  что-

нибудь интересное о сегодняшнем дне, о женских и мужских энергиях.

 

1:03:53  Время  весеннего  равноденствия.  Единый  календарь  древних

народов. «Неделя предков». День мужчин и День женщин.

Ирина: Сказали очень много правильных красивых слов. Я присоединяюсь к

сказанному вами, дорогие мои коллеги. Еще хотела бы добавить немного об этом дне

то, что стало мне  известно от кураторов.

Мне рассказывали о древнем календаре, о чем немного говорили Александр и

Марина.  Древние люди давно заметили точку отсчета  времени,  с  которой начинает

увеличиваться  день.  Я говорю сейчас  о  времени весеннего  равноденствия.  Если  на

сегодняшний календарь перевести, это 21, 22 марта. Точка в древнем календаре была

еще до войны 12 тысяч лет назад и немного позднее. Изменилось время, но древние

племена, так называемые, праиндоевропейцы, которые тогда жили, знали об этом. Это

известно современным ученым, какой был язык, алфавит. Вопрос интересный.

Существует  много  вариантов  древних  алфавитов,  языков,  но  общее  у  этих

народов то, что у них был единый календарь. Это был лунный календарь, разделенный

на 28 дней, 12 месяцев. Были дополнительные дни в каждом месяце по солнечному

календарю. Точкой отсчета этого календаря был день Нового года, по современному

календарю, в конце марта.

В лунно-солнечном календаре было 360 дней. Не 365 или 366 в високосный год,

а 360. Те дни, которые оставались до конца года, прибавлялись к концу года перед

Новым годом,  21  марта.  Они  составляли,  так  называемую,  «неделю  предков».  Это

были дни, когда наши предки прощались со старым, выстраивали новую реальность.

Были  специальные  обряды,  ритуалы  общения  с  Духами  предков,  с

высоковибрационными плазмоидными цивилизациями, со своей Душой и т.д.

Если мы посмотрим на современный календарь, увидим, что примерно за две

недели до древнего Нового года выпадает на 8 марта. Если отсчитаем чуть меньше

двух  недель  назад,  приходится  на  начало  двадцатых  чисел  февраля,  когда  у  нас



празднуется мужской день. Видите, не случайно выстроены праздники.

В древности, как мне рассказывали, в конце года были дни, которые назывались

«недели», когда ничего не делали в поле, в лесу, на охоте, а собирались для обрядов.

После  принятия  Христианства,  они  стали  называться  «воскресение».  Сама  неделя

называлась  седмица,  то  есть  семь  дней.  Первый  день  недели  тогда  назывался

определенным днем. Тогда и названия месяцев были другие.

Первый  день  недели,  которая  была  посвящена  мужчинам,  был  примерно  за

месяц до Нового года.  Было другое  летоисчисление.  Неделя -   считалось  это день.

День, который сейчас отражен, как 23 февраля, это день мужчин. В то время это был

день почитания воинов, день посвящения мальчиков, которые входили в подростковый

возраст,  в  мужские  обычаи племени,  то  есть  прием в  эгрегор  мужчин,  если  будем

современным языком выражаться. Они не знали таких выражений, но это было так.

Примерно через неделю, чуть больше, через 10 дней, получается, была неделя

женщин.  День,  который  был  посвящен  женским  энергиям,  всем  матерям,  дочерям,

женщинам племени.  Проводились обряды для беременных,  для молодых девушек и

т.д. Это был день женский.

Через  неделю  после  женского  дня  начиналась  неделя,  перед  Новым  годом,

которая была посвящена предкам. Так проходила мужская неделя, женская неделя и

неделя, посвященная предкам, и только потом встреча Нового года.

Мы видим, что на современный календарь это проецируется таким образом, что

23 февраля –  день  Защитника  Отечества,  8  марта  -   Женский день,  21 марта  -  его

празднование, сохранилось у арабских и среднеазиатских народов.

Александр,  я  понимаю  и  говорю  версии,  которые  рассказывали  мне.  Не

случайно эти праздники в современном Мире празднуются. Это является отражением

нашего древнего эгрегора, нашей ноосферы Земли. Даже  люди, которые не понимают

истинного происхождения этих праздников, празднуют их.

 

1:12:44  Значения  чисел  8  и  3  в  дате  праздника.  Круголет  Числобога,

Мальтинская пластина и Фестский диск.

Ирина: Если говорить о значениях чисел 8 и 3, март - третий месяц от начала

года,  которые передавали мне по эслеровской и нумерологии Межзвездного  Союза

(МС),  у  вас  они  могут  быть  другими,  это  зависит  от  взгляда  на  нумерологию  той

цивилизации, которая работает с вами. Мне говорили, что 8 – это энергии Урана, 3 –

это энергии Марса.



Что это означает в совокупности?  Энергия Урана отвечает за контакт с иными

Мирами, с Духовным миром, с тонкоматериальным миром, со своим Высшим Я. Это

контакт с тем миром, который не виден обычными физическими глазами, и является

нашим собственным внутренним миром. Уран отвечает за эти контакты. Марс – это

энергия активности, смелости.

8 марта несет для женщин такой посыл, чтобы они активно контактировали со

своим  Духовным  миром,  учили  этому  своих  детей  и  своих  мужчин.  Благодарю  за

внимание.

Мария: Спасибо большое. Очень интересно. Я передаю слово Ачуле, Татьяне.

Ачула: Я очень благодарна, что я была здесь с вами. Мне очень понравилось.

Что хочу сказать от себя? Объединяемся нашими сердцами, изливаем свою сердечную

любовь во все пространство, восстанавливаем все линии связи с Домом Души, с Домом

Первоисточника, обучаем этому людей. Познаем Истину, это необходимо, и проявляем

ее в жизни. Вся наша жизнь – это есть обучение, познание, признание, продвижение.

Пожелаем, чтобы каждая Душа на Земле возродилась к Свету, к своему счастью Бытия.

Всем Радости, Любви, Счастья и Процветания! Все, спасибо.

Мария: Спасибо  большое,  Танечка.  Спасибо,  что  ты  сегодня  была  с  нами.

Очень рады были с тобой познакомиться. Я вижу, Александр хочет еще добавить.

Александр: Да, я сейчас добавлю. Если мы заговорили по поводу календарей,

это - древнеславянский календарь, по которому наши предки жили. Упоминание этого

календаря есть в Круголете числобога. Это мальтинская пластина на Фестском диске.

 

1:16:03  Трансформация  пространства.  Важный  урок  о  единстве  Света.

Уникальность развития каждого человека.

Александр: Но  самая  важная  вещь,  которую  хотелось  бы  сказать  во  время

женского  дня:  женщины  наделены  очень  интересной  особенностью.  На

энергетическом плане, когда я начал развивать видение, я заметил одну невероятную

вещь.

На  уровне  груди  женщина  перерабатывает  энергию.  Она  своей  Любовью

трансформирует  пространство.  Женщины, которые любят детей,  свою работу,  свою

жизнь, просто,  находясь в пространстве - вот идет она,  неважно куда - искривляют

пространство, перерабатывают негатив. Таким образом, повышают свои вибрации.

Это  невероятно  красиво.  Когда  вы  смотрите  на  эту  красоту,  это  просто

замечательно.  Я  более  чем  уверен,  что  наступит  день,  когда  трансформация  будет



настолько мощной,  что мы сможет перейти то,  о чем мы говорили - в 4-ое,  5-ое и

высшие измерения. Поэтому женщины будут более женственными, а мужчины – более

мужественными,  когда  каждый  будет  выполнять  свое  дело  и  управлять  своими

энергиями.

Безусловно,  мы  сейчас  переходим  во  время,  когда  мы  должны  стать

самодостаточнымии и делиться избытком. Для этого мы должны найти себя.  А для

этого  мы  должны  ежедневно  очень  много  трудиться.  Если  мы  будем  трудиться,

познавать себя, то конечно, рано или поздно, мы к этому придем. Еще раз благодарю за

то, что вы есть.

Мария: Спасибо, спасибо тебе большое. Сколько сегодня теплых слов. Сижу в

облаке из Любви, нежности и Света. Друзья, я хочу попросить в заключение каждого,

кто считает нужным, обратиться к нашим зрителям, тем, кто будет вас видеть, включая

участников  других  каналов.  Что  бы  вы  хотели  в  заключение  передать,  пожелать,

сказать от себя?

Александр: Давайте я. Потом передам эстафету.

Мария: Хорошо, продолжай, Саша. 

Александр: Я надеюсь на то, что мы продолжим наши встречи. И вы найдете

наставников,  возможно,  учителей  в  наших  лицах,  просто  соратников,  друзей.

Возможно, вы вспомните, что вы - часть единой большой духовной Семьи и скажете:

«О, я там с тобой гонял в прошлых жизнях, мы на планетах летали».

Наша основная задача, как мне кажется, помочь каждому пробудить, найти себя

и  начать  действовать.  Начать  активничать,  постараться  познать  себя  во  всех  своих

проявлениях.  Если  у  вас  эта  запись  или  этот  эфир  вызвал  посыл  развиваться,

подумайте,  что  вы  можете,  чего  вы  хотите,  какова  ваша  конечная  цель.  Если  вы

считаете  нужным  написать  вопрос,  пишите.  Если  вы  хотите  сделать  предложение,

предлагайте.

Давайте  с  каждым  нашим  эфиром  будем  кристаллизироваться  и  превращать

нашу деятельность, как сознательная группа людей - а мы являемся единым целым - в

большой огромный кристалл Любви. И это будет проявляться в действиях, которые

будут  повышать  реальную  осознанность.  Эта  осознанность  будет  фиксироваться  в

пространстве.  Мы  будем  видеть  уровень  развития  личности.  Поскольку  мы  все

находимся в разных пространствах, наша энергетика будет настолько сильная, что она

сможет преобразовать Мир.

Если с помощью нашей деятельности получится улучшить и трансформировать



реальность, значит, мы все делаем правильно. Желаю, чтобы к каждому эфиру каждый

относился осознанно, с большой любовью и благостью. И по совести, уважая других,

делайте  все  возможное  для  того,  чтобы  это  произошло.  Я  благодарю  вас  за

замечательное  время  и  пространство  быть,  познакомиться  с  вами и  присутствовать

всегда и везде. Мир добру с Любовью и Радостью! Слава Роду!

Мария: Благодарю. Хорошо, друзья, я передаю слово в круг, кто считает себя

готовым что-то пожелать нашим зрителям, с удовольствием берите слово.

Ирина: Я очень рада нашей совместной встрече, внимательно слушала каждого

из вас. Ваши слова находили отклик в моем сердце. Я благодарна и Марии, и всем вам.

Это благое начинание объединения всех наших усилий для повышения осознанности и

Любви у каждого землянина.

Наши  усилия  по  отдельности  значат  гораздо  меньше,  чем,  если  мы  вместе,

единым потоком  Света,  несем его  в  Мир.  Еще баснописец  Крылов  написал  басню

«Лебедь, щука и рак» о том, что даже светлые устремления каждой личности в разные

стороны, не приводят к тем результатам, к которым они стремятся. В таком простом

образе, для детей, подается нам очень важный урок, что на самом деле Свет един.

Какую  бы  информацию  мы  не  получали,  противоречит  ли  она  нашим

представлениям или нет,  самое главное,  помнить  о единстве  в  Свете  и  Любви нас,

наших создателей и кураторов. Мы не ниже и не выше их. Мы им на самом деле равны,

с ними в едином свете нашего Бога.

Помня об этом, мы будем продолжать нашу миссию. Я готова участвовать в

совместных  ответах  на  вопросы.  Еще  раз  поздравляю  всех  с  праздниками.  Вас,

Александр,  поздравляю  с  прошедшим  мужским  днем.  Вас,  дорогие  женщины,

поздравляю с женским днем. Желаю всем нам больше осознанности, терпимости друг

к другу, Любви и понимания.

Мария: Благодарю, спасибо большое, Ирочка. Селена, Леночка.

Селена: Спасибо большое. Я хочу сказать о том, что познание бесконечно. Оно

увлекательное,  глубинное,  завораживающее,  прекрасное.  Чем  больше  я  получаю

информации,  тем  больше  я,  честно  скажу,  несмотря  на  перипетии  Мира,  которые

существуют в пространстве, восхищаюсь той филигранностью, как это создано, как это

работает, и как мы можем проявлять себя и существовать. Это уникальная  вещь.

Интересно  то,  что  развитие  каждого  настолько  индивидуально,  уникально,

неповторимо,  что  нет  лучших  и  худших,  высших  и  низших,  правых  и  неправых.

Каждый  уникален  и  неповторим.  Каждый  вносит  свою  краску  в  это  прекрасное



творение,  как  в  огромную  прекрасную  картину  Мироздания,  в  которой  нужны  и

темные краски, которые дают контуры, и тени, и пустые белые места, и цветные пятна,

и более осознанные прорисованные картины. Поэтому, познание картины Мироздания

и себя в ней - бесконечная история.

Познавайте себя. Я сейчас обращаюсь не столько к коллегам, они знают все это,

сколько к нашим читателям и слушателям. Познавайте, идите в глубину себя, вовне

себя, я это не очень различаю. Это единая история. Разделение условно. Мы познаем и

внутри себя, и вовне себя. Это познание приведет к истинности, к Богу, к Любви, к

тому, о чем все мои коллеги сегодня говорили.

Я тоже хочу всех поблагодарить. Я с огромной радостью всех слушала. Я рада,

что  мы  с  вами  начали  эту  прекрасную  историю.  Я  уверена,  что  она  будет

продолжаться,  и  будет  прекрасной.  Мне  интересно  было  слушать  и  наблюдать

проявление  каждого  из  нас.  Я даже не  скажу «из  вас»,  потому что мы все  едины.

Каждого из нас, да? Можно так сказать: «Я люблю каждую меня или каждого меня,

который сейчас проявляется в этом пространстве». Мы все учимся любить и каждого

меня, который будет проявляться во всех других пространствах, находиться вовне и

внутри нас.

Я тоже очень рада. Хочу, чтобы мы все эту энергию, которую сейчас запускаем,

мощно запустили, и пусть она распространяется на благо нашему развитию, в помощь

людям и во благо всего Мира, насколько уместно, возможно и гармонично. Спасибо.

Мария: Благодарю тебя. Спасибо, Леночка.  Друзья, кто желает взять  слово?

Морея: Можно я? У меня тут уже внуки толпятся, дети.

Лигита: Давай, я после тебя тогда.

Морея: Я хочу обратиться  к тем, кто за экраном. Друзья мои, помните, что вы –

земляне, вы находитесь на Земле. Если говорить о счастье, то нужно каждый день жить

как человек, как «Чело, ведающее веком». Человек, то есть тот, кто открывает сердце,

как восходит Солнце. Каждый день. Не важно, какие тучи,  какая погода, не важно,

люди хотят этого Солнца или не хотят. Солнце каждый день встает. Встает и светит.

Так и человек. Он может каждый день просыпаться и светить. Я желаю вам всем

именно так прожить свою жизнь. И тогда не будет «мучительно больно за бесцельно

прожитые годы».

Я вас поздравляю с фактом рождения на Земле, где есть все условия для того,

чтобы вы, пожив человеком, стали Богом  созданным. Это - в этом рождении, либо в

следующем - все равно случиться. Я в этом уверена.  Обнимаю вас всех своим сердцем.



Позвольте мне удалиться, потому что мои многочисленные внуки толпятся у двери и

кричат: «Баба Марина, поздравляем!» До свидания.

Мария: Спасибо тебе большое, спасибо. Мы тебя поздравляем, и прекрасного

тебе дня с твоей семьей.

Лигита: Меня тоже уже терзает моя семья, поэтому на прощанье. Давно уже

живу, поэтому мне резонирует творение Цветаевой.

 

Золото моих волос

Тихо переходит в седость.

- Не жалейте! Все сбылось,

Все в груди слилось и спелось.

Спелось - как вся даль слилась

В стонущей трубе окраины.

Господи! Душа сбылась:

Умысел твой самый тайный.

 

Я вам желаю, чтобы у вас сбылись Души, чтобы жизнь стала сбываться, дорогие

мои.

Мария: Благодарю.  Прекрасные  строки,  прекрасные  слова.  Спасибо,  что  ты

была сегодня с нами. Я очень рада была тебя видеть. Спасибо, что ты присоединилась

к нашему движению.

Лигита: А куда ж я теперь без вас, родные мои.

Мария: А куда мы друг без друга?

Лигита: Куда мы друг без друга.

Мария: Да. Мы теперь последние в нашем эфире. Так плавно подошли к концу

нашего  знакомства,  нашей  первой  встречи.  Я  думаю,  что  мы  замечательно

пообщались,  познакомились  с  новыми  контактерами,  с  новыми  прекрасными

божественными Душами. Я уверена, что наша встреча найдет огромнейший резонанс

среди наших подписчиков, среди наших зрителей.  Буду очень рада, если в следующий

раз мы найдем время встретиться и пообщаться с нашими подписчиками, с нашими

друзьями.

Лигита: Если бы не ты, ты «своротила» горы! Реально. Если бы не ты, этого

ничего бы не случилось. Спасибо от Души.

Мария: Спасибо большое. Я благодарю каждого из вас. Это Душа каждого из



вас, это кураторы каждого из вас, которые привели вас в этот проект, свели нас друг с

другом, кого раньше, кого позже, кого только сейчас. Я очень рада. Я просто уверена,

что  все  больше  и  больше  таких  же  светлых  Душ  будут  вливаться  в  наш  проект,

поддерживать друг друга, делиться своими знаниями, своим Светом, своей Любовью

Спасибо вам, мои друзья.

 

1:30:28 Планы проекта «Объединение контактеров».

Селена: Машенька, а можно, два слова в заключение. Скажи, пожалуйста, мы

это как-то уже обсуждали, потому что люди уже познакомились, посмотрели, что это

за проект. А что дальше? Наверное, возникнет у них вопрос. Два слова, как это будет

организовано дальше, чтобы они понимали и, кому это интересно, привлекались бы к

участию в наших совместных прекрасных историях.

Мария: Конечно,  мы  уже  это  обговаривали  с  вами.  Мы  собираемся  на

следующих встречах предоставить нашим слушателям возможность задавать вопросы,

на  которые  смогут  отвечать  все  участники  встречи  так,  как  они  это  видят.

Единственно, мы можем подумать, будем ли мы собирать эти вопросы заранее, чтобы

держаться во временных рамках. Я понимаю, что если мы сделаем это в прямом эфире,

то  это  очень  может  растянуть  рамки  нашей  встречи.  Мы  об  этом  поговорим,  как

сделать  оптимальнее.  Я  предлагаю  выставить  этот  эфир  на  своих  ресурсах.

Предоставить эту информацию своим подписчикам, своим зрителям. Впоследствии мы

предоставим возможность задать вопросы  либо заранее, либо в прямом эфире.  Мы об

этом подумаем все вместе.

Александр: Такой  мужской  практичный  вопрос.  Наверное,  многие  захотят

услышать интенсивность, то есть, как часто это будет?

Мария: Это зависит от возможности каждого. Я думаю, что раз в месяц мы все-

таки сможем найти время. Просто подумаем, будем списываться и смотреть, вдруг у

кого-то  какая-то  тема  интересная  возникнет,  предложение.  Кто  сможет  спонтанно

встретиться, с удовольствием. Объявим заранее.

Александр: Благодарю. Благо принимаю, приумножаю.

Мария: Друзья, если у кого-то есть пожелания сказать на прощание…

Ирина: Маша, это нужно организовать, чтобы были вопросы, на которые мы

будем отвечать. Это же будет выставлено?

Мария: Конечно.

Ирина: Я не знаю, проводить в рамках прямого эфира или вопросы собирать?



Мария:  Мы подумаем об этом.  Можем попробовать,  как  получится.  Можем

заранее собрать вопросы: каждый на своем ресурсе. Выбрать наиболее интересные, на

которые будет интересно ответить самим участникам, и выстроить эфир  по готовым

вопросам. Либо дать возможность задавать вопросы в прямом эфире и отбирать уже в

процессе разговора интересные вопросы.

Селена: В любом случае,  давайте  как-то начинать,  да? Попробуем.  Какие-то

формы понравятся, какие-то не понравятся и нам, и слушателям этого проекта, по ходу

дела будем решать.  Другие  варианты взаимодействия родятся,  не  только ответы на

вопросы.

Мария: Хорошо.  Замечательно.  Спасибо  вам,  друзья,  очень  рада  была  всех

видеть, и до новой встречи.

Ирина: До новых встреч!

Александр: До новых встреч! Всего наилучшего, до свидания.

 


